

Erfahrungsbericht

von Jan Nicolas Meyer (Klasse 12 a)



Der frisch renovierte Oberstufentrakt der Adolf-Grimme-Gesamtschule bietet für Schüler viele Ausweich-, Entspann-, und Arbeitsmöglichkeiten. Mit guter WLAN-Verbindung und gemütlichen Stühlen wird (fast) jede Freistunde zu einem effizienten Lernerlebnis. Dazu kommt, dass man mit den anderen Oberstufenschülern unter sich ist und sich eine Gemeinschaftsküche mit Kühlschrank, Wasserkocher etc. teilt. Das Schulgebäude ist umgeben von Discountern und Fast-Food-Restaurants und bietet eine eigene Kantine, welcher man gegen den kleinen und großen Hunger während der Freizeit einen Besuch abstatten kann. Neben der angenehmen räumlichen und örtlichen Gestaltung sind mit dem Wechsel in die Oberstufe kleinere Kurse und somit eine bessere und gezieltere Betreuung gegeben. Aufgrund von selbst geplanten Kurstreffen entsteht eine gute Gemeinschaft in den einzelnen Kursen und mit den entsprechenden Lehrern. Abgerundet wird das Ganze durch kompetente und aktive, neue Schul- und Oberstufenleitungen, die sich sehr interessiert an dem erfolgreichen Abgang ihrer Schüler zeigen und noch darüber hinaus Informationen zur zukünftigen Lebensgestaltung, wie das Besuchen von Berufs- und Studienmessen anbieten.